$\rm N^{\circ}\,15\mid DICIEMBRE\,2021\mid \textbf{SABUCO}\mid Reseñas\,Bibliograficas$ 



## Libro: Atlas de la flora singular amenazada de la provincia de Cuenca

Autores: García Cardo, Óscar; Bartolomé Esteban, Carmen y Martínez Labarga, Juan Manuel Edit. Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Consejería de Desarrollo Sostenible. Año 2021 D.L. TO1-2021 559 páginas. Idioma, español

Los autores llevan varias décadas trabajando la flora de la provincia de Cuenca así como su conservación y gestión. Este libro está basado en la Tesis Doctoral de uno de sus autores presentado en la Universidad de Alcalá de Henares, siendo coautores los directores del citado trabajo científico. La información aportada y recopilada en esta obra es fruto del trabajo de cerca de 20 años y que se inició allá en el año 2002 por el Rincón de Uña y que poco a poco fue extendiendo su ámbito territorial a toda la provincia conquense, culminando con la presentación de la tesis en enero de 2020. Con este libro se ha conseguido elaborar un atlas de los taxones singulares y amenazados, tomando como base la información existente en publicaciones, herbarios y bases de datos enriquecida por los propias prospecciones e investigaciones de los autores. Se han elaborado 834 fichas de otros tantos taxones seleccionados de flora, atendiendo a criterios normativos legales de conservación y a factores fundamentales que determinan la importancia y valores de los taxones como son el grado de abundancia y el valor corológico y biogeográfico. Posteriormente se ha abordado una recopilación de toda la información existente y disponible, con el trabajo de campo asociado de comprobación, finalizando por último con la elaboración de las fichas de los taxones seleccionados.

En definitiva un libro obligado, riguroso y bien organizado para todo aquel que desee adentrarse en la extensa riqueza florística de la provincia de Cuenca.

> Jose Ántonio López Donate. Consejería de Desarrollo Sostenible. Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha